

## Festival Pasar Rakyat Mojoroto Diawali Gelaran Seni Jaranan Guna Nguri-nguri dan Melestarikan Budaya Jawa

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.XPRESS.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.XPRESS.CO.ID)

Jul 20, 2024 - 14:16



KOTA KEDIRI - Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri melalui Kecamatan Mojoroto memeriahkan Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 tahun 2024 menggelar Festival Pasar Rakyat untuk menggairahkan kembali pelaku seni jaranan dan pelaku UMKM serta memberikan hiburan kepada masyarakat Kota Kediri.

Festival Pasar Rakyat yang dipusatkan di Lapangan Bujel Mojoroto Kota Kediri selama 2 hari, Sabtu-Minggu, 20-21 Juli 2024 dimulai pukul 10.00 WIB sampai pukul 15.00 WIB hiburan kesenian tarian jaranan grup jaranan Krido Manggolo pimpinan Widiyanto dan Maya Pimpinan grup jaranan Satriyo Kusumo Original asal Bandar.



Pembukaan Festival Pasar Rakyat yang akan dibuka langsung Camat Mojoroto Bambang Tri Laksono melalui Kasi Ekbang Kecamatan Mojoroto Lutfi Manfaluti yang juga Ketua Panitia Festival Pasar Rakyat yang dibuka pukul 17.00 WIB.

Festival Pasar Rakyat sendiri menampilkan berbagai hiburan dan aneka kuliner jajanan jadul dan jajanan masa kini, permainan jadul dan permainan masa kini dan hiburan jaman dulu sampai jaman modern.

"Festival Pasar Rakyat tahun 2024 mengusung tema 'Kediri Battle of Fest'. Festival pasar rakyat ini bukan diartikan pertarungan akan tetapi konsepnya masyarakat Kota Kediri dimanjakan dan disuguhkan perpaduan jaman dulu dan jaman modern," ucap Lutfi.

Seperti, aneka kuliner jaman dulu vs kuliner kekinian. Hiburan musik jadul vs musik modern, komedian jadul vs komedian modern, seni jadul vs seni modern.

Disusul juga ada permainan jaman dulu vs permainan modern dan bintang tamu jaman dulu vs bintang tamu modern.

"Penampilan seni jaranan yang tergabung dalam Paguyuban Wahyu Kridho Budoyo Kota Kediri kulon kali, sendratari, theatrical songgolangit, campursari, keroncong, sinden, Aswara Band, AG Plus dan Viva Artika," ungkap Lutfi.





Sementara itu, Maya asal Bandar Pimpinan Grup Jaranan Satriyo Kusumo Original menyampaikan dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kota Kediri kita sudah menggelar festival kesenian tari jaranan pada tanggal 5 Juli kemarin. Disusul tanggal 14 Juli dan sekarang ini tanggal 20-21 Juli 2024.

Dan hari ini Sabtu (20/7/2024) menggelar kesenian tari jaranan di lapangan Bujel Mojoroto dalam acara Festival Pasar Rakyat yang diawali dengan tarian jaranan yang tergabung dalam Paguyuban Wahyu Kridho Budoyo di wilayah Kecamatan Mojoroto.

Maya juga berterima kasih kepada Pemerintah Kota Kediri dalam rangka menyambut ulang tahun Kota Kediri ke-1145, teman-teman pelaku jaranan masih dilibatkan.

Upaya yang dilakukan Pemkot Kediri untuk ikut menguri-nguri budaya Jawa sangat perhatian dan peduli dengan paguyuban seni jaranan, dalam menyambut Hari Jadi Kota Kediri pelaku seni jaranan setiap ada even beberapa grup pelaku seni jaranan selalu dilibatkan oleh Pemkot Kediri.

Maya sangat berharap kepada generasi anak muda untuk bisa ikut nguri-nguri budaya meneruskan cita-cita leluhur kita agar budaya Jawa tidak punah di era zaman serba digital ini.

"Pemekot Kediri juga untuk tetap ikut membantu melestarikan dan mempertahankan kesenian jaranan yang ada di Kota Kediri," harap Maya.